

Der Seniorenbeirat weist auf die Wichtigkeit eines Medikationsplans hin

23.08.2024 10:01

Der Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg weist mit dem folgenden Text der Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen (BAGSO) auf die Wichtigkeit eines Medikationsplans hin:

Viele Menschen nehmen über einen längeren Zeitraum gleich mehrere Medikamente ein. Der Medikationsplan ist dabei eine wichtige Hilfe. Er listet alle aktuell angewendeten Medikamente auf und enthält genaue Informationen zu Dosierung und Zeitpunkt der Einnahme. Der Medikationsplan ist besonders im Notfall für die Rettungssanitäterinnen sowie -sanitäter und die behandelnden Ärztinnen und Ärzte wichtig. Nur wenn sie wissen, welche Medikamente genommen werden, können sie unerwünschte und gefährliche Wechselwirkungen von Medikamenten erkennen und vermeiden. Er sollte daher stets mit sich geführt werden. Die BAGSO-Initiative „Medikationsplan schafft Überblick“ weist eindringlich auf die Bedeutung dieses Plans in medizinischen Notfällen hin. Alle Patientinnen und Patienten, die drei oder mehr Medikamente verordnet bekommen, haben einen gesetzlichen Anspruch auf einen Medikationsplan. (Quelle: BAGSO)

Gerd Peltz und Barbara Ebert vom Seniorenbeirat betonen:

„Wir danken BAGSO, dass wir diesen Text an die Seniorinnen und Senioren weitergeben dürfen, um auf die Wichtigkeit hinzuweisen. In unseren Sprechstunden erhalten Sie übrigens auch Notfallkästchen für Ihre Tabletten, damit Rettungssanitäter gleich wissen, was verordnet wurde.“